



ATENEO DE MADRID



SECCIÓN IBEROAMERICANA

Martes, 13 de marzo de 2018, a las 19,30 horas

¿Cómo se informa en España sobre Iberoamérica?

Con la intervención de:

Teresa MONTORO (Hora América y Radio 5 de RNE).

Presentada por Tomás MALLO, Secretario de la Sección Iberoamericana
del Ateneo de Madrid.

Sala Nueva Estafeta

Calle del Prado 21

Teresa Montoro, es directora y presentadora del programa 'Hora América' y "América hoy" en Radio Exterior de España y Radio 5 de RNE. El blog y el twitter de 'Hora América' completan la información que por falta de tiempo queda fuera del programa y que siempre gira sobre temas relacionados con América Latina y España y con las relaciones entre ambas. Ha prestado especial atención al cine iberoamericano en programas como "De película" (RNE) y "De cine" (Radio 5), siendo distinguida con el Premio Ángel Fernández-Santos en 2013.

Con esta intervención la Sección Iberoamericana del Ateneo de Madrid da seguimiento al debate iniciado por Lara Lusson (Notimérica-Europa Press) hace un par de años señalando que en España se genera mucha información sobre América Latina, por lo que los medios de comunicación tienen una gran importancia para la comprensión de América Latina y por eso es deseable que trabajen con objetividad, dejando a un lado la ideologización, evitando el sensacionalismo y poniendo la información en un contexto adecuado; en otras palabras, realizando un periodismo de calidad. La información, el conocimiento y la comunicación son fundamentales para reflexionar sobre los hechos y para llegar a un conocimiento más objetivo de los mismos.

La gran experiencia de Teresa Montoro contribuirá de forma importante a la reflexión permanente de la Sección Iberoamericana del Ateneo de Madrid sobre las relaciones entre América Latina y España.